



An die Bürgermeister der Stadt Haan
Dr. Bettina Warnecke
Kaiserstraße 85, 42781 Haan
per E-Mail

Jugendparlament der Stadt Haan
jugendparlament@stadt-haan.de
www.haan.de/Jugendparlament
Koordinator Daniel Oelbracht

Haan, 27.01.2021

Antrag auf Sitzungsgeld

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

das Jugendparlament der Stadt Haan beantragt, dass die Verwaltung prüft, welche Änderungen der Satzung des Jugendparlaments durchgeführt werden müssen, damit den Teilnehmer*innen des JuPas an den Fachausschüssen und Unterausschüssen des Rates Sitzungsgeld gezahlt werden kann, und darauffolgend die entsprechenden Schritte einleitet.

Begründung:

Das Jugendparlament ist dankbar für die Entscheidung uns Rederecht zu gewähren, jedoch war auch eine Intention unseres Antrags vom 29. August, dass das Jugendparlament mit dem Seniorenbeirat in der politischen Mitgestaltung gleichgesetzt wird. Dies sollte in unseren Augen auch bedeuten, dass wir uns nicht nur durch Anwesenheit an den Sitzungen beteiligen können, sondern dass dem Jugendparlament – wie dem Seniorenbeirat – für ihre Teilnahme und ihre Mitarbeit in den Ausschüssen ebenfalls Sitzungsgeld gezahlt wird.

Wir planen uns künftig aktiv in die Arbeit des Rates einzubringen und würden uns freuen, wenn unser Bemühen ebenso wie das der anderen beratenden Mitglieder gewürdigt wird. In Anbetracht der Generationengerechtigkeit und der Anerkennung unserer Arbeit sollte dem Jugendparlament deshalb zukünftig Sitzungsgeld gezahlt werden.

Dominik Budych
- Vorsitzender des Jugendparlaments der Stadt Haan -